



EDUCACIÓN | ACCESO A LA UNIVERSIDAD

EL FUTURO PASA POR AQUÍ

La EBAU, la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad, cita desde ayer y hasta mañana a 535 alumnos que sueñan con llegar a las aulas del centro soñado

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

La escena se repite año tras año. Caras de incertidumbre y algo de angustia. Apuntes sobados en una mano y DNI en la otra. Alguna que otra risa nerviosa. La Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) ha robado el sueño las últimas semanas a los 535 alumnos abulenses que desde este martes y hasta mañana jueves se esforzarán por hacerlo lo mejor posible de cara a acceder a la carrera universitaria soñada.

Éste es un punto y aparte en su vida académica. Después de haber cerrado un año en el que casi a diario oían en sus clases la palabra EBAU, ayer se plantaron finalmente delante del toro. Y eso, claro, exigía valor. Como el que no le faltaba a Gloria, una estudiante del IES Vasco de la Zarza que confesaba estar nerviosa, sí. «Pero también emocionada, porque tengo ganas de que se acabe todo esto», decía.

Y «con todo esto» se refería a sus largas jornadas de estudio, en las que apenas sacaba un rato para dar un paseo después de comer. Gloria, inconfundible entre la multitud gracias a su pelo azul, quiere estudiar Físicas en la Universidad Complutense de Madrid y para ello necesita una nota de 11,5. Cree que podrá lograrlo.

No lejos de ella, dos compañeras del mismo instituto, Irene y María José, nos hablan sobre su sueño de estudiar Relaciones Internacionales la primera, y el doble grado de Derecho y Relaciones Internacionales la segunda. «A ver si me da la nota», verbalizaba la primera en alta voz la principal preocupación de todos.

La nota. La llave que abre o cierra las puertas de la carrera soñada y que sabrán en sólo unos días. Pero para conocerla hay que resolver

antes unos cuantos 'trámites'. Los exámenes que se irán desarrollando hasta el jueves y que ayer arrancaron con Lengua Castellana y Literatura, y que continuaron con Historia de España y los idiomas.

«Que no me quede en blanco», se deseaba a sí misma Gloria antes de acceder al aula de la Escuela Politécnica destinada a su grupo.

Ya sentados, los chicos empezaron a escuchar las explicaciones de los profesores responsables: nada de dispositivos digitales cerca y nada de móviles encendidos (al que le suene el móvil, está fuera, advertían), DNI en la mesa, apuntes bien lejos... Los chicos atendían con seriedad las instrucciones que deberán seguir los tres días que dura la prueba.

Una prueba, por cierto, que los estudiantes de Ávila en particular y los de Castilla y León en general consideran injusta. ¿Por qué? Nos lo explicó Víctor a modo de portavoz de su grupo de amigos del IES Jorge de Santayana. «La EBAU no me gusta, debería ser un examen único para toda España», planteaba una de las reivindicaciones que más se ha escuchado entre los colectivos estudiantiles castellanos y leoneses en los últimos meses.

A Víctor le gustaría estudiar Físicas en Madrid. Y para ello no ha dudado en matricularse en los exámenes de Física y Matemáticas para subir nota.

LAS NOVEDADES DE ESTE AÑO.

Por cierto que esta misma escena se repetirá este año por primera vez durante el mes de julio. Porque Castilla y León es una de las comunidades autónomas que han optado por adelantar a este mes la convocatoria extraordinaria que tradicionalmente tenía lugar en septiembre.

Otra de las novedades y que ayer, por cierto, volvieron a recordar a los estudiantes los profesores encargados del aula, es que este año los alumnos pueden examinarse de la segunda lengua extranjera que hayan cursado para mejorar su puntuación.

La validez de la prueba general de acceso, con las asignaturas obligatorias, será además indefinida mientras que la de subir nota se guardará dos años.

La convocatoria extraordinaria se adelantará este año al mes de julio en Castilla y León

PRIMARIA

Educación evalúa desde hoy el nivel de 1.479 escolares de 62 colegios

La evaluación individualizada de tercer curso de Educación Primaria, que recoge la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (Lomce), arranca este miércoles en 62 colegios abulenses-801 en el conjunto de Castilla y León- y con la participación de 1.479 alumnos de tercero de Primaria en Ávila, cifra que en la región asciende hasta los cerca de

21.000 estudiantes. Tal y como explican desde la Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León, la prueba, que proseguirá el jueves, se propone como «una herramienta de contraste sobre el nivel de adquisición de las competencias evaluadas y un apoyo a la toma de decisiones de los docentes», al ofrecerles «nuevos elementos para la detección temprana de posibles carencias en los aprendizajes mediante un sistema objetivo de señalización de objetivos, contenidos y competencias que debe adquirir el alumnado al finalizar el tercer curso de la etapa».



Alumnos abulenses en la primera de las pruebas de la EBAU. / ANA I. RAMÍREZ